



Blutcoltan – Mein Handy und der Krieg im Kongo

**Diskussion mit am Mittwoch 2. Juli 2014 von 19 bis 22Uhr
Forum VHS im Rautenstrauch-Joest Museum, Cäcilienstraße 29-33, Köln
(Übersetzung: Deutsch-Französisch, Französisch-Deutsch)**

Eintritt gegen Spende

Kongolesische und deutsche ExpertInnen untersuchen die politische und wirtschaftliche Situation in der DRK. Sie erörtern aus unterschiedlichen Perspektiven den langanhaltenden Konflikt und welche gegnerische Gruppen hierbei aufeinander treffen. In welchem Zusammenhang steht die Nachfrage nach dem für die Elektronikindustrie notwendigen Rohstoff Coltan? Und was hat das alles mit meinem Handy zu tun?

Referenten und Diskutanten:

Dipl. Ing. Mukengere Cikara (AGK), Friedel Hütz-Adams (Südwind), Dr. Denis Mukuna (AGK), Julia Otten (Germanwatch), Dipl. Ing. Mukengere Cikara (AGK), Friedel Hütz-Adams (Südwind)

Es moderiert: Birgit Morgenrath

Eine Veranstaltung von: Afrikanische Gemeinde Köln e.V. (AGK) & Allerweltshaus Köln e.V.

In Kooperation mit: Stimmen Afrikas, Theater im Bauturm, Volkshochschule Köln, Ecosign/Akademie für Gestaltung, FilmInitiativ Köln e.V., Netzwerk „Eine-Welt Stadt Köln“



Gefördert von:

